
Consiglio Comunale
Gruppo Consiliare PDL

Modena, 28 giugno 2010
Al Sindaco di Modena

Al Presidente del Consiglio Comunale di 
Modena

INTERROGAZIONE

Oggetto: Quanti sono i sottotetti di discutibile agibilità concessi in affitto spesso a 
canoni eccessivi?

Premesso che

 È giunta segnalazione che diverse famiglie  in  situazione di  difficoltà  economica 
hanno trovato alloggio in sottotetti di limitate dimensioni (15/20 mq), ad altezza con-
tenuta;

 Avendo riscontrato una situazione di questo tipo in Via Nazario Sauro al numero ci-
vico 22;

Interrogo il Sindaco e la Giunta comunale

al fine di avere una risposta alle seguenti domande: 
1. se risultano ai Servizi Sociali situazioni del tipo segnalato in premessa e, in caso affer-

mativo, quante siano;
2. se non si ritiene necessario fare un censimento degli immobili che hanno caratteristi-

che del tipo descritto in premessa;
3. se non si ritiene necessario rivedere il Regolamento Edilizio Comunale che consente e 

concede l’agibilità a immobili cui non dovrebbe essere concessa alla luce dei casi con-
creti riscontrati, se non dopo eventuali adeguamenti, che rendano vivibile l’immobile.  

Morandi Adolfo, Capogruppo PDL
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